



NIEDERSCHRIFT

über die 3. Sitzung des Ortsbeirates Dammheim

am Dienstag, 16.09.2014,

im Ortsvorsteherbüro Dammheim, Multifunktionsraum,

Bornheimer Straße 4

Beginn: 19:30

Ende: 22:10



Anwesenheitsliste

SPD

Thomas Baumann-Federkiel

Kerstin Braun

Karin Herzog

Carsten Pelzer

Patrick Volz

CDU

Petra Bechtold

Günter Herzog

Hans-Peter Petatz

Michael Theuer

FWG

Egon Wambsganß

Schriftführer/in

Ute Löchel

Vorsitzender

Florian Maier

Entschuldigt

CDU

Harald Fath



Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

1. Einwohnerfragestunde
2. Informationen und Verschiedenes



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Ein Anwohner erkundigte sich nach dem aktuellen Stand der Firma Inexio (schnelles Internet für Dammheim).

Herr Maier verwies auf die Informationen im späteren Verlauf der öffentlichen Sitzung.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Informationen und Verschiedenes

Der Vorsitzende informierte:

Wickeltisch Turnhalle

In der Turnhalle Dammheim soll ein Wickeltisch installiert werden. Dies wird vom GML geprüft.

Inexio

Der Firma Inexio liegen 69 von 80 geforderten Verträgen vor. Die Chefetage der Firma entscheidet über den weiteren Fortgang.

Knotenpunkt B272 / K41

Die Bürgerversammlung zur Vorstellung des Konzeptes soll im November stattfinden.

Seniorenachmittag am 1. Advent

Trotz der Presbyterwahl am gleichen Tag, wird der Seniorenachmittag am 1. Advent veranstaltet.

Vortrag Energieagentur Rheinland-Pfalz

Der Termin für den Vortrag zum Energieverbrauch und Stromkosten sparen ist für den 21.10.2014 angesetzt.

Turnhallendachsanieuerung

Die Sanierungsarbeiten an der Turnhalle beginnen. Die Nutzung der Halle ist uneingeschränkt möglich.

Anregungen aus dem Ortsbeirat:

Kerwe 2015

Es wurde angefragt, wie die Kerwe im nächsten Jahr veranstaltet werden soll und ob alle Höfe geöffnet haben. Hier sollen Überlegungen angestellt werden und bei einem Zusammentreffen aller Vereine darüber gesprochen werden.

Straßenlaternen Alte Bahnhofstraße

Wegen der unzureichenden Beleuchtung im Bereich des Radweges und der schon oft als gefährlich angeregten Kreuzung wird um Überprüfung gebeten, ob die Umrüstung auf LED möglich ist. Es stellt sich die Frage, ob hierfür die wiederkehrenden Beiträge genutzt werden.

Lose Gehwegplatten in der Speyer Straße

Hier wird um Kontrolle gebeten.

Jugendliche an der Turnhalle

Es wurde erneut angesprochen, dass sich Jugendliche abends in den Sommermonaten am Eck des Hintereinganges der Turnhalle und am Spielplatz aufhalten. Es wurde beobachtet, dass Lampen so lange angetreten wurden, bis sie aus waren. Die Kleidercontainer auf dem Turnhallenparkplatz wurden als Sitzplätze benutzt.

Zum einen wurde angefragt, ob das Gebüsch in diesem Bereich bodenbündig runter geschnitten werden kann oder die Beleuchtung geändert werden kann.

Zum anderen die Nachfrage, welche Alternative den Jugendlichen geboten werden kann.

Hierzu soll der Stadtjugendpfleger zu einem Vor-Ort-Gespräch eingeladen werden.



Bezüglich der unterschiedlichen Kleidercontainer soll nachgefragt werden, ob sie auf diesem Platz eine Genehmigung haben und ob man die Anzahl verringern kann und die Organisationen eine regelmäßige Leerung gewährleisten können.

Parkplatzsituation auf dem Turnhallenvorplatz

Es erneut darauf hingewiesen, dass der Turnhallenvorplatz durch die Nichtkennzeichnung der Parkplätze bei Veranstaltungen und Heimspielen des SVD nicht ausreichen.

Unkraut Speyerer Straße

Der Hang in der Speyerer Straße ist hoch mit Gras und Unkraut bewachsen. Es wird um dringenden Rückschnitt gebeten.

Wintershall wird 60 Jahre

Es wurde angeregt, Vertreter der Firma einzuladen, um das Konzept für das Gebiet Dammheim vorzustellen. Hier wurden die Projekte und die Auslastung angesprochen.

Der Vorsitzende gab zur Kenntnis, dass die Firma Wintershall wahrscheinlich auf die Gemeinden zukommen wird.

Wintershall Blumenzwiebeln in der Alten Bahnhofstraße

Die zugesagten Blumenzwiebeln in der Alten Bahnhofstraße wurden nach den Arbeiten der Firma Winterhall noch nicht wieder neu gesteckt.

Hier ist nach dem Sachstand nachzufragen.



Die Niederschrift über die 3. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Landau in der Pfalz am 16.09.2014 umfasst 6 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 14.

Vorsitzender

Florian Maier
Ortsvorsteher

Ute Löchel
Schriftführerin